

---

## Gesamtschule Mainspitze

Integrierte Gesamtschule des Kreises Groß-Gerau  
mit Ganztagsangebot

---

14. März 2025

### Elternbrief Nr. 3 – 2024/2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir sind im 2. Halbjahr und stehen bald vor den nächsten Ferien. Am 04. April 2025 endet der Unterricht nach der 3. Stunde und die Osterferien beginnen. Einen Tag vorher, am 03. April 2025, nehmen alle Schülerinnen und Schüler am Boys & Girls Day teil.

Zu Beginn des Jahres gab es personelle Veränderungen, über die ich die gesamte Schulgemeinde an dieser Stelle noch einmal informieren möchte: Herr Kocar hat eine neue Stelle mit besonderen Aufgaben übernommen. Herr Koc ist in Elternzeit gegangen. Beiden Herren wünschen wir für ihre neuen Aufgaben viel Erfolg und Freude. Frau Elbüstü ist als neue Lehrkraft mit den Fächern Deutsch und Ethik an unsere Schule gekommen und Frau Can ist nach ihrer Elternzeit wieder im Einsatz. Wir wünschen beiden einen guten Start.

Vielen Dank an alle Eltern, Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte, die an der Planung und Durchführung unseres Food Festes am 28. Januar 2025 beteiligt waren und/oder dieses besucht haben. Der Erlös von rund 180,00 Euro ging an die Tafel.

Seit Januar 2025 befinden wir uns in einer Übergangslösung für eine neue Handyregel. Dieser neuen Regelung vorausgegangen waren Beobachtungen der Lehrkräfte, dass Handys für verbotene Zwecke genutzt wurden und dass vor allem jüngere Kinder häufig die gesamte Pause nur vor ihrem Handybildschirm verbrachten und dann entsprechend angespannt in den Unterricht zurückkamen. Insgesamt wirkt sich die Smartphone-Nutzung negativ auf Körper und Geist aus, wodurch die Konzentrationsfähigkeit verschlechtert wird. Vom 27. Februar bis zum 07. März 2025 hatten alle Eltern und Erziehungsberechtigte die Möglichkeit, an unserer Umfrage zur neuen Handyregelung teilzunehmen.

Von den an der Umfrage teilgenommenen Personen gaben 85% an, dass es ihnen wichtig sei, gemeinsam mit der Schule auf einen gesunden Handykonsum des Kindes zu achten. Unsere Frage, ob es für die Schülerinnen und Schüler einen Handynutzungsbereich während der Pausen geben sollte, haben 53% abgelehnt (+13% ohne Angabe). Auch die Frage, ob in einer von zwei Pausen eine Handynutzung erlaubt sein sollte, wurde mehrheitlich mit 46% verneint (+14% ohne Angabe).

Aus Ihren Reihen haben sich nun drei Eltern bereit erklärt, gemeinsam mit zwei Lehrkräften aus der Arbeitsgruppe „neue Handyregelung“ die bestehende Übergangslösung zu prüfen und eine gemeinsame Regelung zur Abstimmung für die nächste Gesamtkonferenz auszuarbeiten.

Zum Abschluss möchte ich Sie daran erinnern, dass wir am 25. März 2025 einen pädagogischen Halbtage durchführen. An diesem Tag endet der Unterricht nach der 5. Stunde. Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 und 6 mit Betreuungsbedarf am Nachmittag können in der Schule betreut werden. Eine Essensausgabe findet nicht statt. Bitte geben Sie Ihrem Kind etwas zu essen für die Mittagspause mit, wenn Sie das Betreuungsangebot nutzen möchten. Eine Abfrage hierzu führt Frau Eyben in SdUI durch.

Wir wünschen allen Familien ein frohes Osterfest und schöne Osterferien.

Herzliche Grüße

*Sabine Reich*  
*Schulleiterin*  
*& das Schulleitungsteam*

